



COMUNICADO

El Ayuntamiento de Málaga habilita el número de teléfono 951 926 260 para atender a los vecinos de Campanillas con motivo de la DANA

- El horario de atención es de 9:00 a 22:00 horas todos los días de la semana de forma ininterrumpida

Málaga, 16 de noviembre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga habilita el número de teléfono 951 926 260 para atender las incidencias de los vecinos de Campanillas con motivo de la DANA. El horario de atención al público es de 9:00 a 22:00 horas todos los días de la semana de forma ininterrumpida.

Los ciudadanos que se dirijan a este número deberán proporcionar los siguientes datos: nombre completo, DNI, teléfono de contacto y correo electrónico. Además, proporcionarán los datos de la incidencia, la calle o lugar donde ha tenido lugar, y el motivo de la llamada. Durante las mañanas de lunes a viernes el teléfono será atendido por personal de la Junta Municipal del Distrito; y los fines de semana y por las tardes, a través de personal del 010.

1/2

De esta manera se facilita que cualquier vecino que haya tenido alguna afectación a consecuencia de la DANA pueda tener una línea directa donde poder realizar sus consultas para que sean resueltas lo antes posible. No obstante, el Ayuntamiento mantiene disponibles los canales habituales, a través de la Junta de Distrito, para este tipo de incidencias.

El jueves, la Policía Local, junto al resto de operativos que trabajan en la ciudad con motivo de la DANA, revisó las zonas que fueron desalojadas en la madrugada del martes al miércoles, y también en la tarde del miércoles en Campanillas, para comprobar si las personas que fueron evacuadas podían regresar a sus domicilios.

Todos los vecinos ya han regresado a sus domicilios, una vez que la Junta de Andalucía – que es el organismo que lo autoriza- ha posibilitado su regreso al comprobar que sus hogares reunían las condiciones de seguridad.

Las personas evacuadas pasaron la noche del martes en el pabellón Tiro de Pichón habilitado por el Ayuntamiento y con un dispositivo que ha contado con la colaboración de la Cruz Roja y de voluntarios de la Agrupación de Respuesta Rápida. En la noche del



miércoles, también hubo pernoctaciones en hoteles de la capital para poder contar con más plazas disponibles en el mencionado pabellón deportivo, ubicado en Cruz del Humilladero, en caso de que hubiese sido necesario.

Actuaciones en Campanillas

En Campanillas, las primeras actuaciones que se han llevado a cabo en los últimos días se han centrado en habilitar los caminos, recuperar surcos y retirar piedras para evitar que las familias de estas zonas se quedaran aisladas. También se está trabajando en el acondicionamiento en una veintena de caminos, cunetas y carriles para dejarlos en buen estado. Por otro lado, el Ayuntamiento, a través del distrito, también está atendiendo a las familias afectadas. Esta atención se concreta en facilitar cubas para escombros, de agua, máquinas, herramientas, productos y utensilios de limpieza, tanto para la limpieza de las vías afectadas. También se han facilitado productos de limpieza para el interior de las viviendas.

Otra de las acciones que se han llevado a cabo ha sido la coordinación de diferentes grupos de voluntariados con la Agrupación de Voluntariado de Respuesta Rápida y la Asociación de Cooperación Internacional. Estos grupos están trabajando en la limpieza de lodo y barro de las familias afectadas y en el suministro de agua y comida. Además, desde el Área de Servicios Sociales también se ha trabajado desde el primer momento en la atención de las familias afectadas.

2/2

Por último, cabe mencionar que Málaga entró en aviso rojo por la DANA a las 10:00 horas del miércoles 13 de noviembre y permaneció en ese nivel hasta el jueves, 14 de noviembre, las 7:59 del jueves.

Actuaciones con motivo de las intensas lluvias del martes 29 de octubre

Cabe recordar también que en el distrito de Campanillas se realizaron actuaciones por los efectos de las intensas lluvias del martes 29 de octubre. Así, desde la tarde de ese día comenzaron los trabajos de rehabilitación de varios caminos y vías de comunicación para retirar rocas de grandes dimensiones y barro. Algunos caminos en los que se hicieron actuaciones fueron Los Arias, El Bollo, Arroyo Los Pilonos, Los Rando, Camino Salinas, Camino Nuevo de Colmenarejo y Cortijo de Santa Águeda, entre otros. Igualmente, desde el distrito se suministró a los vecinos de la barriada de Santa Águeda cubas de agua y de escombros y maquinaria para limpieza y estabilización de esa zona.

A Campanillas también se desplazaron, en coordinación con el Consistorio, voluntarios de la Agrupación de Respuesta Rápida para colaborar en las labores de limpieza de viviendas privadas, así como para el suministro de alimentos y material de limpieza e higiene. Además, efectivos del Real Cuerpo de Bomberos también intervinieron en los días posteriores a estas lluvias en el entorno de la barriada de Santa Águeda y otras zonas del distrito afectadas para realizar labores de achique y despeje de acceso a viviendas.